
                                                                  
   
   
   
   
   

第第第２２２５５５８８８０００地地地区区区   

      
                        

      
 

 

２０１５～２０１６年度スローガン 

『味わおう！ ロータリーの楽しさを 家族と共に』 
 

第１９回 （通算１５７２回） ２０１５年１２月２２日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・挨拶/牧野会長 〈４〉 幹事報告/萱森幹事 

〈２〉 ロータリーソング「奉仕の理想」 〈５〉 ゲスト紹介/萱森幹事 

〈３〉 来賓のご紹介/牧野会長 <６> 閉会点鐘/牧野会長 

    

 

 

 

 

 

  

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

 

  

2015～16 年度 国際ロータリーテーマ ～ 世界へのプレゼントになろう ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

「2015-2016 年度 家族親睦忘年会 」  

～ 味わおう！音楽の楽しさを八神純子さんと共に ～ 

18：15                                   司 会/花形会員 

開会の辞     榎本親睦活動委員長 

来賓挨拶     東京練馬西 RC 会長 : 田中
た な か

 穂積
ほ づ み

 様 

乾   杯     東京御苑 RC 会長    黒岩
く ろ い わ

 智行
と も ゆ き

 様 

19：15 : 開   演 

20：45  終   演       お礼の言葉        牧野会長 

20：48  ロータリーソング 「手に手つないで」    ソングリーダー/白石会員 

20：50 ::閉   会      

21：15  お見送り 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

榎本会員：①先週の皆出席 3 年ありがとうござい

ました。②今週予定の妻の誕生日の

お花、事前にありがとうございます。 

小林会員：12 月初めての例会出席です。スミマ

セン！ 

大橋会員：クリスマス・ディナーショウ満席で終了

することができました。来年も応援をど

うぞ宜しくお願い致します。 

橋本会員：ニコニコと。 

 

今週の合計  4 件 

今年度の累計 

19,000 円 

589,299 円 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 先 週 の 卓 話 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

「ローターアクトの楽しみ方～挑戦と発展～」地区

ローターアクト広報委員長 山本康博氏 

東京東江戸川ローターアクトクラブの山本と申しま

す。  私は普段「貝印」というカミソリの会社で営業

マンをやっております。今日はローターアクトの営業

マンとして皆様にお話させていただいております。今

日は切れ味のいいお話をしたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。ローターアクトは厳密に言う

とロータリーの青少年奉仕プログラムのひとつになっ

ております。青少年奉仕プログラムのなかにはインタ

ーアクトクラブ、14 歳から 18 歳まで。 

ロータリーの青少年交換、ローテックスというもので

す。あと 14 歳から 30 歳迄のロータリー青少年指導

者育成プログラム・ライラというものがあり、そのなか

のひとつに私達ローターアクト、18 歳から 30 歳まで

の組織がございます。どういう活動をしているかとい

うと「奉仕を通じての親睦」という標語で具体的には

私達のクラブでいうと荒川の清掃や特別支援学校

のボランティアをして交流を深めながら活動を行っ

ております。そしてローターアクトの誕生から現在と

いうことですが、ローターアクトで一番初めに出来た

のは、今から 47 年前、1968 年 3 月「ノースシャー

ロットローターアクトクラブ」がアメリカ・ノースカロライ

ナ州で誕生いたしました。こちらが今世界にあるロー

ターアクトクラブのなかで一番古いものです。 

日本においては同年 6 月、埼玉県の川越ローター

アクトクラブ、国際商科大学ローターアクトクラブが

誕生しております。そして現在の会員数は世界全体

では 18 万人、およそ 3300 クラブ、日本においては

会員数 3300 人、クラブ数は 300 存在しております。

現在、日本にはロータリーの地区は34地区あります

が、秋田を除く33地区で私達は活動をしております。

そしてそのなかで私達、2580 地区のローターアクト

は現在沖縄に 3 クラブ、東京に 10 クラブになりまし

た。今年度ですと 11 月 4 日に東京浅草中ローター

アクトクラブというものが認証伝達を受けて発足いた

2015年12月15日  第18回 （通算1571回） 

開会点鐘 牧野会長       B1「白鳳の間」 

＊ゲスト紹介 1 名 山本康博様（地区ローターア

クト広報委員長/卓話講師） 

出席 16 名  欠席 14 名  （免除者 2 名） 

出席率 57.14% 補正出席率（11/24） 86.20% 

1. いよいよ来週は、家族忘年会です。 

点鐘 18：00～となりますが、司会・SAA・親睦

委員会の会員は 17：00 集合、その他の会員

は、17：30 集合でお願いします。 

2. よねやまハイライトニュースがきています。事

務局まで。 

3. 日台ロータリー親善会議が 28 年 6 月 5 日石

川県のホテル日航金沢で開催されます。 

どなたでも参加できますので、ご興味あるかた

は事務局まで。 

4. RI2580 地区職場体験発表会が 28 年 1 月

15 日に西新宿にて開催されます。参加され

る方は、事務局まで。 

5. 12/17（木）は、東京御苑 RC の忘年会です。

会長幹事は出席しますが、当日参加でも良い

ので 出席できる方は、ぜひ。 

12 月は 

疾病予防と治療月間 



しました。ローターアクトクラブの誕生についてはここ

数年でかなり伸びている地区となっております。 

こちらは今から 3 年前、当地区 7 クラブ、57 名の会

員でした。30年ほど前はこの地区でも30クラブほど

ありましたが、ローターアクトクラブは継続が難しいと

いうことでどんどん数が減ってしまいました。 

ですが昨年には 12 クラブ、120 名と、ここ 3 年で倍

増しております。本当に伸びしろのある地区です。全

国でもかなり勢いのある地区となっております。 

そしてローターアクトの目的ですが、簡単に要約する

と国際ロータリーの指導後援のもとに奉仕活動を行

うことを奨励して、その活動を通じて地域社会にお

ける将来の指導者を育成する団体になっております。 

ローターアクトの楽しみ方ということですが、実際にロ

ーターアクトがどのような活動をしているかをご紹介

させていただきたいと思います。 

まず、「風船バレー」という活動で、こちらは私が所

属する東京東江戸川ローターアクトクラブの提唱ロ

ータリーである「東京東江戸川ロータリークラブ」主

催で江戸川地区の障害者を集めて風船でバレーボ

ールを行ったときのものです。普段、こういった子供

達と接する機会がないなか、こういう活動ができて

本当にいろいろと考えさせられた機会になりました。

あとは「ポリオ撲滅活動ということでローターアクトの

ほうも今 1％の戦いと言われているポリオの撲滅活

動に参加させていただいております。私自身も 1 年

前の2月に、インドで行われているNIBというポリオワ

クチンの投与の活動に提唱ロータリーのロータリアン

さんからお誘いをいただき、実際インドに行ってワク

チン投与を行ってまいりました。一番左下の写真は

愛国学園インターアクトクラブという高校生の間で私

がお話させていただいたときの写真です。具体的に

は私達ローターアクトはお金での寄付というのは難し

いので、街頭での募金活動をしたり、こういうスピー

チ活動をさせていただいて、ポリオについて啓蒙活

動をしていこうということで、このような活動をさせて

いただいております。こちらは私のクラブの活動です

が、通常例会といわれる卓話者を招いての例会に

加えて「荒川クリーンエイド」と言われる清掃活動、

また特別支援学校でのレクリエーションのボランティ

アなどを中心に行っております。なかなかこの年に

なって清掃活動をすることはないのですが、実際掃

活動をしてみると注射器やペットボトルが非常に多

いことに気づきます。そういう「気づき」を得られるい

い機会だと私は思っております。東京池袋ローター

アクトクラブという今、私達の地区で一番活発に活

動をしているクラブがあります。このクラブの活動を

ご紹介させていただきます。本当にいろいろとやって

いて面白いクラブです。 

まず「大江戸ウォークボランティア例会」ということで、

池袋地区を池袋のロータリアンさん達と一緒にウォ

ーキングをしながらボランティアをしたという活動で

す。チラシを配ったりしています。実は池袋の会員

の方達は豊島区民が一人もいないということで、池

袋のことを知る機会になったとおっしゃっておりまし

た。こちらは新聞にも載ったそうで、ローターアクトと

いうものをうまく発信できた成功事例かと思います。

あとは「耐久マラソン例会」ですが、味の素スタジア

ムに行って 8 時間の耐久マラソン例会ということで、

ひとチーム 10 名ほどでチームを作り、1 周 1 キロか

ら 2 キロのコースを延々と 7～8 時間、バトンを繋ぎ

ながら回る例会です。普段運動をしない 20 代が集

まったので大変になると思ったのですが、やっぱり大

変でした。その後、筋肉痛がずっと続き、もう二度と

出たくないとその時は思いましたが、今思い出すと

すごく面白いことをしてきたと思い、1 年たつのです

が、もう 1 回チャレンジしてみたいと思っております。

この時、参加チームは 700 チームでしたが、私達は

680 番で、若者もっとガンバレ！」といったような例

会になっていました。その様子は後日、東京新聞、

東京中日スポーツに掲載されました。 

あとは「ふくろ祭り例会」です。当地区の副代表の塗

木ジュン会員という方がいるのですが、池袋の神輿

会の会頭をやっておりまして、その縁でこういう神輿

を担ぐ例会を企画してくださいました。浴衣、ハッピ

を着て格好も本格的にしながら参加しました。 

神輿担ぎというと、私で言えば保育園とか小学校の

初めくらいで経験して、それ以降経験しなかった活

動になっており、今この年になってやってみると周り

も大人で勢いがあるといいますか、騒ぎ過ぎて疲れ

る活動でした。普段、私は祭をやる人とは出会えな

かったのですが、こういう活動を通じて普段出会え

ない人と出会うことができました。あとは「献血例会」

です。献血例会のほうは日本赤十字社と協力をし

て献血例会ということで池袋ローターアクトクラブの

みんなが開催してくださいました。この時はこのメン

バー全員で献血をしました。確か血液 1 リットル、2

リットルというのは結構お値段が高いようで、この時



メンバー全員が稼いだお金は、なんと 10 万円くらい

の価格になりました。「出血大サービス」という言葉

が似合うのかなと思いますが、献血活動なども行っ

ております。 

他に「初詣例会」です。巣鴨のとげぬき地蔵にロータ

ーアクトのメンバー全員でお参りしてまいりました。そ

の後に、やはり巣鴨にある「稲荷湯」という銭湯に行

きました。この銭湯は日本でもかなり古い銭湯で、

映画の「テルマエ・ロマエ」のロケ地のモトになったそ

うです。そして私達の地区で顔の濃いメンバーがロ

ーマ人のコスプレをして写真を撮るなど、個性あふ

れるメンバーが揃っております。その後は近藤勇の

お墓参りをみんなで行いました。そして今年 5 月に

水野正人パストガバナーに卓話をいただき、これか

らの若者はどう生きるか、どう生きていけばいいのか

という例題で 2 時間くらいお話いただきました。そし

てここから私がローターアクト活動を通して感じたこ

とですが、ローターアクトにはキーワードが 3 つあると

思います。1 つは成長の機会があると思います。2

つ目は様々な出会いがあると思います。普段の会

社勤めだけでは出会えないようなメンバーが沢山そ

ろっています。例えば 7 カ国語をしゃべれる人、会

計に通じていて公認会計士の資格を持っている人

など。そういうメンバーと一緒になって活動をしていく

なかで仲間が沢山できます。そしてローターアクトク

ラブも単年度制をとっておりますので、様々な役職

を経験できます。私も去年、クラブの会長をしており

ました。会長になるとやることが沢山あり、メンバーに

指示したり、いろいろなところでリーダーシップをとら

ないといけませんが、そういうことも沢山味わえます。

最後に、平井委員長もおっしゃっていましたが、是

非ローターアクトへの入会を皆様の社員の方、息子

さん、お孫さんに勧めていただけたらと思います。普

段会社への通勤だけで終わってしまう毎日からロー

ターアクトへ入るといろいろな人と交流ができ、奉仕

活動をしながらリーダーに必要ないろいろなことを考

えることができる力を得ることができると思います。

是非勧めてみてください。 

本当に 20 代が有意義になると思います。これは私

が恥ずかしながら言っているんですが、ローターアク

トは第二の青春なのかなと思っております。本当に

10 代のような「きれいな心」でいろいろなメンバー、

日本全国、世界中のメンバーとバッジひとつで交流

ができる。こんな素晴らしい組織は他を見渡しても

絶対にないと思います。皆様是非、ローターアクトへ

の入会を勧めてください。よろしくお願いします。 

告知になりますが、来年 2016 年 6 月 12 日、日曜

日に当地区ローターアクトの年次大会という、ロータ

リーでいう地区大会に相当するものが沖縄で開催さ

れます。またローターアクトの方からも発信があると

思いますが、是非皆様、沖縄に来る用事がおありで

したら参加してみてください。 

皆様ご清聴どうもありがとうございました。 

 

◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

PHF Pin＋5 の認証を受ける小林会員。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  牧野 光洋  副会長  富永 英久 

幹 事  萱森 由美  会報委員長  花形 明利 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

ゲストのボニー

ジャックス♪ 

練馬西 RC の 

家族親睦忘年会 

にて。 

 

 

御苑 RC の 

クリスマス会にて 

牧野会長の挨拶。 


